

Eric COSSALI

Pour une première saison au sein de la Meute, le début de l'année a été plein de surprises.

Au cours de licence du Castellet ma voiture de tous les jours, avec laquelle je participais au cours m'a lâchement abandonné, (freins et direction). Rebelotte avec ma voiture de course, au cours d'Hockenheim, quinze jours plus tard, (moteur cassé).

Grâce à la compréhension du pouvoir sportif suisse, «snif»,

je me suis refait une septième saison en non-licenciés.

Mes quelques résultats en slalom groupe 3:

- Sion 1^{er} de classe, 2^{ème} au scratch.
- Romont 1^{er} de classe.
- Chicco d'Oro 2^{ème} de groupe.
- Bure 1^{er} de classe.
- Develier 1^{er} de classe.

sont moyens compte tenu que ma Scirocco GTI est prête pour courir en groupe IS. Pour 1995 il faut affiner le pilotage et...



Eric COSSALI